



Iván Menéndez, presidente del Círculo; José Luis Martínez, gerente de la Clínica J.L. Martínez; Álex Rubiera y el técnico Nacho Galán, durante la presentación del jugador. :: JOAQUÍN PAÑEDA

## «Será un lujo jugar en LEB Plata ante mi gente»

### BALONCESTO

El Círculo presenta al escolta gijonés Álex Rubiera, «el jugador asturiano con más futuro deportivo», según el técnico Nacho Galán

#### :: VÍCTOR M. ROBLEDO

**GIJÓN.** El Círculo Gijón continúa apuntalando su plantilla de cara a su debut en LEB Plata. El equipo de Nacho Galán presentó ayer a su segundo fichaje de la temporada, el escolta gijonés Álex Rubiera, que terminó decantándose por la propuesta del Círculo entre las varias que recibió en los últimos meses. «Es el jugador asturiano con más futuro deportivo», aseguró su nuevo técnico.

En un acto celebrado en la Clínica J.L. Martínez, que se encargará de los servicios médicos del club durante la próxima temporada, Rubiera se mostró «muy agradecido al Círculo y a Nacho» por el interés mostrado en hacerse con sus servicios desde el momento en que el club recibió la confirmación de su inscripción en LEB Plata. El joven escolta, de solo 20 años, aseguró que buscaba «un salto de calidad y competitivo» tras cuajar una magnífica temporada el pasado curso con el Gijón Basket en Liga EBA.

De cara a su nueva etapa, Rubiera dio un gran valor a la posibilidad de dar un paso en su carrera sin abandonar su ciudad natal: «Para mí será un lujo jugar en LEB Plata en Gijón, en mi casa y ante mi gente. Estoy deseando empezar ya».

En cualquier caso, Nacho Galán quiso restar presión al jugador y re-

cordó que «tiene que trabajar para adaptarse al ritmo de la nueva categoría». «En LEB Plata se juega un baloncesto más rápido y más fuerte que el que encontré en los dos últimos años en Liga EBA», añadió el técnico.

Álex Rubiera ha firmado un contrato por dos temporadas con el Círculo Gijón, sujeto a varias cláusulas. «Estoy seguro de que nos va a dar muchas satisfacciones. Creemos que va a hacer una gran labor aquí. Espero que podamos disfrutar muchos años de él», explicó Galán.

Rubiera se inició en el baloncesto en el Colegio Inmaculada. Desde el Grupo Covadonga, donde llegó a ser internacional sub 14 y sub 15, dio el salto al Vernonia High School de Portland, Oregon. Las dos últimas temporadas las pasó en el Villa de Mieres y en el Gijón Basket, de Liga EBA.

## Una alianza para continuar creciendo

### BALONMANO

El Club Balonmano La Calzada presenta su acuerdo con Liberbank, que patrocinará a todos los equipos del club durante tres temporadas

#### :: VÍCTOR M. ROBLEDO

**GIJÓN.** Con la firma de cuatro folios quedó formalizada oficialmente ayer en un escenario como el Palacio Revillagigedo de Gijón el acuerdo de patrocinio entre el Club Balonmano La Calzada y Liberbank. La entidad bancaria patrocinará a todos los equipos del club gijonés durante las próximas temporadas, un acuerdo que, según admitió Manuela Fernández, vicepresidenta y coordinadora del equipo, supone «un salto asombroso» de cara al futuro inmediato.

El Club Balonmano La Calzada pasa a denominarse desde esta misma temporada Liberbank Gijón. Ana Echenique, directora de Relaciones Institucionales y Comunicación de

Liberbank, admitió que desde la entidad bancaria llevaban tiempo estudiando la posibilidad de dar nombre y estrechar la colaboración con algún club femenino. «Estamos encantados. Esperamos lograr los mayores éxitos yendo de la mano con ellos», afirmó.

#### Recuerdo a Miguel Álvarez

Tanto Echenique como Alberto Suárez, gerente del club gijonés, tuvieron un cariñoso recuerdo para el expresidente Miguel Álvarez Baños, fallecido hace unos días tras media vida al frente del equipo gijonés. «Fue un pilar importantísimo para nosotros y este acuerdo fue su último servicio al club. Estamos muy ilusionados», aseguró Suárez, que prometió además «luchar hasta el final por los mayores éxitos, empujando por la Supercopa».

Por último, Manuela Fernández agradeció a Liberbank su apoyo «a nivel igualitario». «Es importante que un club de la máxima categoría esté representado por una empresa así. Significa que estamos tomando el camino correcto», concluyó la vicepresidenta.



Alberto Suárez, Ana Echenique y Manuela Fernández. :: ARIENZA

## CIRCUITO INTERNACIONAL DE REMONTE PROFESIONAL 2018

### GIJÓN

FRONTÓN GRUPO COVADONGA EN GIJÓN  
SÁBADO 28 JULIO (17.00h)  
TRIANGULAR DE REMONTE

LÓS SEIS MEJORES REMONTE  
PROFESIONALES DEL MOMENTO

URRIZA - BARRENETXEA IV  
UTERGA - ION  
EZKURRA II - ETXEBERRIA III

FESTIVAL EN BENEFICIO DE GALBÁN  
(Asociación de padres de niños  
oncológicos de ASTURIAS)  
DONATIVO: 5 €

niños con cáncer



## El campo de Luarca toma el protagonismo

### GOLF

#### :: C. S.

**GIJÓN.** El Trofeo EL COMERCIO; ABANCA vuelve al occidente asturiano, donde desde hace tres temporadas tiene una parada obligada en Club de Golf de Luarca. Es un campo surgido del tesón de sus directivos y sus socios que en 1998 comenzaron a gestar la idea de crear una entidad dedicada a esta disciplina deportiva en esta zona de Asturias y así sumarse a la rica oferta golfística de la región.

El club logró la homologación de su campo por parte de la Federación Española en 2014 y, casi desde ese momento, el Trofeo EL COMERCIO-

ABANCA, el torneo que organiza este periódico en colaboración con las empresas Telecable, Triocar, Gijón Deporte y Coral Golf, se ha convertido en uno de los grandes de su programación de torneos.

El campo de Luarca acogerá desde primera hora de esta mañana la novena prueba de la fase previa de sus vigesimosegunda edición, que vuelve al recinto de Otur en medio de una gran expectación. El campo está en un gran momento y ofrece a los golfistas unas vistas espectaculares.

El gran desafío del golf regional ha llegado al campo de Luarca, donde entomará las siete de esta tarde se conocerán los ganadores que lo representará en la fase final.

